

Die Pädagogische Arbeitsgemeinschaft Kontrabass Baden-Württemberg (PAK-BW)

Die PAK-BW ist eine Arbeitsgemeinschaft im Landesverband der Musikschulen Baden-Württembergs. Ihre Mitglieder sind Kontrabasslehrkräfte an Musikschulen in Baden-Württemberg.

Ihre Hauptaufgabe sieht die PAK-BW in der Stärkung des Instrumentalfaches Kontrabass sowie in der Nachwuchsförderung.

Die PAK-BW veranstaltet u.a. einen jährlichen Intensiv-Workshop für Schüler aller Alters- und Leistungsstufen, Mini-Workshops für die Jüngsten, Erwachsenenkurse sowie Intensiv-Kurse in Jazz und Klassik. Weiterhin organisiert die PAK-BW Fortbildungen für Kontrabassisten, Pädagogen und Studenten.

"PAK-BW – die Spitze einer wichtigen Entwicklung für den Kontrabass. Vorbildlich!"

Prof. Barbara Sanderling, Berlin

Sie haben Interesse an der Arbeit der PAK-BW? Informieren Sie sich im Internet unter www.pak-bw.de oder kontaktieren Sie uns.

Pädagogische AG Kontrabass Baden-Württemberg

Leitung: Song Choi

E-Mail mail@song-choi.de Web www.pak-bw.de



